

En un día se atendió a 13 personas

Caídas por escarcha: una de las principales atenciones en urgencia

Una de las urgencias recurrentes durante la época de invierno, es la referente a caídas producto de la escarcha. Es así que diversas autoridades realizan un llamado a la comunidad a andar con cuidado por las calles de Magallanes.

Además, recordar que en las diversas comunas de Magallanes existen ordenanzas municipales en las cuales se indica que cada propietario es el responsable de mantener limpio el frontis de sus viviendas, ante lo cual, si se produce una caída producto de que no se retiró ni la

escarcha o nieve, el dueño del inmueble podría ser el responsable.

Durante las últimas semanas el servicio de urgencia del Hospital Clínico ha tenido que atender diversas caídas.

Al respecto, en el Servicio de Salud Magallanes informaron, a modo de ejemplo, que sólo el día 10 de junio se atendió a “13 personas que consultaron debido a caídas, de las cuales, se estima que 5 fueron atribuidas específicamente a la presencia de escarcha”.

